

SELECTIVIDAD

Física y mates, la nota de corte más alta

Consulte las calificaciones
para acceder a las carre-
ras. **SOCIEDAD / P. 27 A 30**

Ocho de cada diez alumnos acceden a la carrera deseada tras aprobar la PAU

La nota de corte más alta, para Física y Matemáticas en la UAB y la UB

JAVIER RICOU
 Lleida

Las autoridades universitarias catalanas sacan pecho llegada la hora de esbozar el primer dibujo de la distribución de los 56.529 alumnos que el próximo otoño iniciarán cursos superiores. Y no les faltaría razón, porque conseguir que toda la maquinaria educativa funcione, en este segundo curso marcado por la pandemia, no habrá sido fácil.

Ayer llegó el día más esperado para aquellos estudiantes que pondrán por primera vez un pie en la universidad. Es esa jornada en la que se informa de la nota de corte fijada para acceder a la carrera deseada.

En la parte alta de la tabla no hubo, sin embargo, sorpresas. El doble grado de Física y Matemáticas que imparten la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) y la Universitat de Barcelona (UB) vuelven a ser un curso más las que exigen una nota de corte más

alta. Un 13,566 (sobre 14) la primera y un 13,546, la segunda. Hay que recordar que ambas universidades solo ofertan 20 plazas cada una para esos estudios.

El secretario general del Consejo Interuniversitario de Catalunya, Josep Maria Ribas, no dejó pasar la oportunidad, al dibujar el mapa para el curso 2021-2022, para felicitarse por haber superado con nota (y no hablaba, en este caso, de los alumnos) el despliegue para las últimas pruebas de acceso a la universidad.

El estado de pandemia obligó a triplicar los tribunales (226), repartidos por 62 municipios y hubo que ocupar alrededor de 2.000 aulas para los exámenes. Superada esa prueba, añadió Ribas, ahora toca trabajar para arrancar el nuevo curso.

La suerte, para los futuros universitarios, ya está echada. Unos estudiantes que pasarán a la historia como los más aplicados. El 96,9% de los alumnos presentados a las pasadas pruebas de la PAU han aprobado. Uno de los



XAVIER CERVERA

La pandemia obligó a triplicar los tribunales, fueron 262, repartidos en 62 municipios

Medicina en la UB vuelve a ser la carrera más anhelada, con casi 1.800 peticiones para solo 172 plazas

porcentajes más altos de los últimos años. Y también porque esos futuros licenciados van a acceder a sus carreras con las notas de corte más altas (de media) de los últimos cursos.

Esos buenos resultados en las

pruebas de la PAU habrían tenido ya su premio, para los mejores, antes de iniciarse el curso. Tal y como reveló ayer Ribas, ocho de cada diez alumnos (el 79,4% de esos futuros universitarios) "ya tienen asignada plaza en la opción solicitada". Y seis de cada diez (el 58,1%) "podrán cursar sus estudios en la universidad elegida como su primera opción".

Las carreras más solicitadas, como ya viene ocurriendo los últimos años, han sido Medicina y Psicología en la Universidad de Barcelona (UB). Así que ahí solo

van a entrar los más aplicados. Para estudiar Medicina en el Campus Clínic de la UB, con 172 plazas, se han presentado 1.764 candidatos. La nota de corte es de 13,146.

En la lista de universidades que exigen una nota de corte superior a los 13 puntos se sitúa por primera vez la titulación de Medicina en la UPC. Ahí están también los estudios de Ingeniería informática y Matemáticas de la UB, Estudios internacionales de Economía y Empresa en inglés de la UPF o Matemáticas, en la UPC.●